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Riforma dei porti, Pnrr e scenari geopolitici: a Trieste l'esordio dell'Adriatic Sea Summit

La prima edizione del Forum organizzato da "Il Secolo XIX" e "Il Piccolo"

sullo sviluppo degli scali con i protagonisti dello shipping Genova - La sfida

tutta italiana di una riforma del settore - tra le priorità del governo - e quella

complessa e non sempre gestibile dell'instabilità geopolitica, del cambiamento

degli equilibri internazionali, tra il conflitto in Ucraina e la Via della Seta. I

confronti tra i protagonisti del settore che andranno in scena al primo Adriatic

Sea Summit non potranno prescindere da questi temi che risultano decisivi

per lo shipping italiano. E gli scali dell'Adriatico sono al centro del risiko

internazionale. Anche per questo l'urgenza di una riforma degli scali italiani è

avvertita dal governo che ha deciso di vararla entro la fine dell'anno. L'altro

capitolo che inciderà sullo sviluppo del settore è l'attuazione del Pnrr: i miliardi

in arrivo dall'Europa serviranno per trasformare i porti italiani, con un'ottica

green. L'evento di Trieste è organizzato dai quotidiani Il Piccolo, Il Secolo

XIX, L'Avvisatore Marittimo, The MediTelegraph e si inserisce nel circuito dei

Forum dello Shipping, giunto quest'anno alla decima edizione. "Trasporti e

logistica: dal mare al cuore dell'Europa" è il titolo del convegno che sarà

ospitato domani dal Trieste Convention Center in Porto vecchio. Il Summit si aprirà alle 9.30 con i saluti del presidente

della Regione Friuli Venezia Giulia, Massimiliano Fedriga, e del sindaco di Trieste, Roberto Dipiazza. I lavori

entreranno poi nel vivo con l'intervento del ministro dei Trasporti e delle Infrastrutture Matteo Salvini, introdotto da

Roberta Giani (direttrice del Piccolo) e Luca Ubaldeschi (direttore del Secolo XIX). L'intervista al ministro introdurrà le

due tavole rotonde previste dal programma: la prima ("L'Adriatico, crocevia di continenti: l'intermodalità al servizio

degli scambi commerciali e dell'industria") avrà come protagonisti i presidenti delle Autorità di sistema portuale di

Trieste (Zeno D'Agostino), Venezia (Fulvio Lino Di Blasio), Ravenna (Daniele Rossi) e Koper (Bostjan Napast) che

illustreranno gli investimenti fatti e previsti. La seconda sessione ("Il fattore competitività: l'Italia di fronte ai mercati

globali, il ruolo delle infrastrutture e il nodo della governance delle Autorità portuali") sarà incentrata sulla riforma dei

porti e sui cambiamenti e le opere previste grazie ai fondi del Pnrr. Dopo l'intervento del professor Stefano Zunarelli, è

previsto il dibattito con Rodolfo Giampieri (presidente di Assoporti), Stefano Beduschi (consigliere Assarmatori),

Luca Becce (presidente di Assiterminal), Beniamino Maltese (v. presidente Confitarma), Alessandro Santi (presidente

di Federagenti), Luigi Merlo (manager Msc), Augusto Cosulich (a.d. Fratelli Cosulich), Antonio Barbara (ceo HHLA Plt

Italy). Dopo la tappa di Trieste, sarà Genova a ospitare, il 6 giugno a Palazzo San Giorgio, il Forum Shipowners and

Shipbuilding "I nuovi confini della sostenibilità / Il mare e la transizione energetica: cambiare rotta per non cambiare gli

obiettivi". La partecipazione

The Medi Telegraph

Trieste
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a entrambi gli eventi è gratuita.

The Medi Telegraph

Trieste
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Quarta edizione del 'Parallelo a vela': premio come miglior squadra all'Associazione Velica
Lido

Organizzato presso il Marina Santelena dallo Yacht Club Venezia, con l'intento

di diffondere ed incentivare lo sport della vela tra i giovanissimi, l'evento

prevede un format innovativo che consiste in una regata a slalom a bordo di

imbarcazioni classe Optimist tra le boe all'interno del Marina Sant'Elena Una

splendida giornata di sole ha fatto da cornice oggi a Venezia alla quarta

edizione del 'Parallelo a vela', organizzato presso il Marina Santelena dallo

Yacht Club Venezia, con l'intento di diffondere ed incentivare lo sport della

vela tra i giovanissimi. L'evento, al quale hanno preso parte ben sei circoli

velici del territorio, prevede un format innovativo che consiste in una regata a

slalom a bordo di imbarcazioni classe Optimist tra le boe all'interno del Marina

Sant'Elena. «Tra tutte le edizioni fino a qui disputate" afferma il Presidente

dello Yacht Club Venezia Mirko Sguario "questa senza ombra di dubbio è

stata la più fortunata: una giornata con sole e vento come questa non sono

condizioni che si verificano spesso a Venezia! Inoltre - prosegue Sguario -

che ci siano ben 6 Circoli presenti oggi è un bel messaggio di collaborazione

per lo sviluppo della vela giovanile. Grazie quindi a Diporto Velico Veneziano,

Compagnia della Vela, Associazione Velica Lido, Circolo della Vela Mestre, Circolo Nautico Chioggia e Lega Navale

di Belluno. Ringrazio quindi - conclude Sguario - il Diporto Velico Veneziano, in particolare nella figura di Michele

Dolcetta, e la Compagnia della Vela per la collaborazione nell'organizzazione di questo evento». La classifica finale

ha visto prevalere Pavan Sebastiano dell'Associazione Velica Lido davanti a Cardazzo Davide del Diporto Velico

Veneziano e a Schiavon Nicola dell'Associazione Velica Lido. Il premio come miglior squadra se lo è aggiudicato il

team dell' Associazione Velica Lido. Fondamentale, per la riuscita dell'evento, il contributo di partner quali l'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Adriatico Settentrionale, l'APV investimenti ed il Salone Nautico, oltre al sostegno del

Marina Sant'Elena, dell'Acqua Dolomia. Prosegue inoltre l'importante collaborazione tra lo Yacht Club Venezia ed

EnergiaPura, con l'azienda leader nella produzione di abbigliamento che ha omaggiato ciascun partecipante con una

maglietta realizzata in modo ecosostenibile tramite materiali ricavati dagli scarti delle bottiglie in plastica.

Venezia Today

Venezia
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Savona, ancora ko il ponte Pertini. Sgambato, esercente Darsena: "Uno spreco di soldi
pubblici"

"È da domenica scorsa che siamo nuovamente isolati con il 45/50% di incassi

in meno. Un danno enorme" "È uno spreco enorme di soldi pubblici". Maurizio

Sgambato, esercente della Darsena, commentà in questo modo l'ennesima

guasto del ponte Pertini e le spese sostenute a più riprese per sistemare le

criticità. È da domenica scorsa che siamo nuovamente isolati con il 45/50% di

incassi in meno. Un danno enorme - continua Sgambato - Non si sa qual è il

problema e dopo che l'hanno riparato si prosegue ancora cosi con altre

rotture". Ieri come ormai quasi tutti i fine settimana è presente in porto una

nave Costa e i disagi per i turisti, così come per i commercianti, non sono

mancati. Considerata anche la giornata di pioggia. "Non basta dire che basta

fare il giro, è un km di strada, perdiamo i clienti - puntualizza l'esercente, uno

dei rappresentanti del Comitato della Darsena - la struttura è strategica, sta

iniziando la stagione. È una situazione assurda, poi noi dobbiamo pagare le

varie tasse...". Giovedì scorso il direttore dell'ufficio territoriale di Savona

dell'Autorità Portuale Paolo Canavese aveva specificato che erano in corso

dei controlli e che i tecnici avrebbero effettuato le verifiche. Nel frattempo

però tutto tace e campeggia il classico cartello di inagibilità, causa verifiche strutturali in corso.

Savona News

Savona, Vado
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Viaggio inaugurale da Savona per Mega Victoria, nuova ammiraglia di Corsica Ferries

Dotata di 460 cabine, lunga 170 metri e con 5 ponti praticabili, può accogliere

2.400 passeggeri e 450 veicoli, oltre ad avere a disposizione 900 metri lineari

per il carico rotabile Savona - Viaggio inaugurale da Savona per Mega

Victoria, ammiraglia di Corsica Ferries. Il traghetto venerdì sera ha debuttato

sulla tratta Savona-Bastia, salpando alle 21.00 con quasi mille passeggeri a

bordo. Dotata di 460 cabine, comprese alcune 'dog friendly', lunga 170 metri e

con 5 ponti praticabili, la Mega Victoria può accogliere 2.400 passeggeri e

450 veicoli. Ha inoltre a disposizione 900 metri lineari per il carico rotabile.

Tra le particolarità della nuova ammiraglia, la Mega Victoria è dotata di un

sistema di localizzazione del veicolo nel garage , Parking Memo che

attraverso l'app Corsica Ferries o il lettore QR Code permetterà ai passeggeri

di orientarsi tra i ponti e negli spazi. Inoltre avrà un'attenzione speciale

all'ambiente grazie all' eco-programma Yellow Cares: un compattatore di

plastica e lattine utilizzabile dai passeggeri che potranno contribuire alla

salvaguardia del mare grazie al riciclo dei rifiuti.

Ship Mag

Savona, Vado



 

domenica 21 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 1 8 3 4 2 0 0 § ]

Economia del mare, le aziende incontrano diplomati e laureati per assunzioni e tirocini

Martedì 23 maggio, dalle 9.30, nella sede di via del Molo 65R, il Genova Blue

District ospita il Carreer day con Spediporto, l'associazione, che riunisce oltre

400 tra case di spedizione, aziende di trasporti e aziende di magazzinaggio.

P e r  p a r t e c i p a r e  a i  c o l l o q u i  è  n e c e s s a r i o  i s c r i v e r s i  a

forms.gle/tW82c1NAsKkXLMJ66 Il Carreer day è aperto a: diplomati in

Logistica, Amministrazione, Agraria, Chimica, Informatica; persone con

esperienza nell'ambito import/export e in quello delle case di spedizione;

laureati e studenti di Economia, Informatica, Matematica, Scienze Politiche e

Lingue. Al termine della presentazione gli interessati potranno fare colloqui per

raccogliere informazioni e candidarsi per le ricerche in atto. "Dopo l'ottima

riuscita e la grande affluenza di partecipanti del Carreer day con Genova for

yachting della scorsa settimana - commenta l'assessore al porto Francesco

Maresca - proseguono gli incontri di orientamento e reclutamento con una

realtà importante per il comparto dell'economia del mare come Spediporto. I

rappresentanti dell'associazione incontreranno diplomati e laureati per tirocini

e assunzioni in un ampio panorama di aziende". "Mettere a contatto diretto -

conclude Maresca - tutti i soggetti dell'economia del mare, in primis le aziende, con i giovani è strategico per fare

conoscere non solo le opportunità lavorative, ma anche per dare un concreto approccio ai tantissimi ambiti di

sviluppo di un comparto che storicamente ha visto Genova in un ruolo di punta a livello internazionale".

Genova Today

Genova, Voltri
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Yacht & Garden, successo alla Marina Genova con oltre 10mila visitatori

"Il primo Classic Boat Show, che ha portato nel nostro porto straordinarie

barche d'epoca, come lo yawl bermudiano Barbara" Genova - Oltre 10.000

visitatori, più di 150 espositori qualificati provenienti da tutta Italia, 40 eventi

collaterali dedicati alla cultura del verde e del mare, 25 barche d'epoca per il

primo Classic Boat Show: chiude con grande successo al Marina Genova la

quindicesima edizione di Yacht & Garden , mostra-mercato di fiori e piante del

giardino mediterraneo, tra gli appuntamenti nazionali più attesi del settore.

www.yachtandgarden.it Per tre giorni, da venerdì 19 a domenica 21 maggio,

tra i moli e le banchine di Marina Genova, gli appassionati di mare, natura e

giardinaggio hanno potuto scoprire piante, fiori ed essenze adatti al giardino

mediterraneo e tante proposte per acquisti green. Per l'occasione, al Marina

sono state inoltre ormeggiate imbarcazioni classiche e d'epoca, a vela e a

motore, di particolare prestigio, anche con l'apporto della Marina Militare, con

le sue imbarcazioni e i suoi corpi speciali. "Yacht & Garden ha traguardato la

quindicesima edizione unendo due manifestazioni in una: la mostra-mercato

dedicata al giardino mediterraneo e il primo Classic Boat Show, che ha

portato nel nostro porto straordinarie barche d'epoca, come lo yawl bermudiano Barbara , che proprio qui ha

festeggiato i suoi 100 anni, e prestigiosi e antichi modelli navali, tra cui il Bucintoro, riproduzione della nave d'oro del

Doge di Venezia, tra i più alti esempi di arte e modellismo - commenta Giuseppe Pappalardo, amministratore

delegato di Marina Genova. - Grazie alla partecipazione e allo stretto legame con le maggiori istituzioni culturali della

città, che continuano ad assicurarci la loro preziosa e significativa presenza, il nostro Marina si conferma luogo di

incontro vivo e accogliente per il territorio". Con la collaborazione di importanti partner a livello territoriale e nazionale,

molto ricco è stato il programma di eventi collaterali: incontri dedicati all'ambiente e alla sostenibilità, come "La

foresta perduta: il recupero della secca dei maledetti" con Marevivo e "Piante e benessere: come riconoscere

cosmetici davvero naturali e bio" con Natrue, Giardino della Minerva e le aziende Dufour Cosmetics, Helan e Idea

Toscana; consigli di giardinaggio da vivaisti specializzati ed eventi speciali con EDFA - Ente Decorazione Floreale di

Genova e Garden Club di Genova, che ha celebrato i suoi 60 anni di attività; mostre, tra cui "L'Acquario delle

Meraviglie" dell'artista catanese Salvatore Bonajuto; musica, con il Coro delle Voci Bianche del Teatro Carlo Felice e il

Conservatorio Niccolò Paganini; danza, con la scuola Nuova Alacritas; teatro itinerante e appuntamenti dedicati ai

bambini, con animazioni a cura dello Studio Associato Attori e attività legate alla marineria a bordo della "Yole di

Bantry" Creuza de mä, curati dall'Associazione Atlantic Challenge Genova. Curato da Daniela Cavallaro, Yacht &

Garden è promosso e organizzato da S.S.P. Società Sviluppo Porti Srl.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Oltre 150 studenti all'Open Day dell'Accademia Italiana della Marina Mercantile

Grande partecipazione per le famiglie degli studenti degli Istituti Nautici per la

giornata di orientamento nella sede di Genova Genova - Sono oltre 150 gli

studenti delle classi IV e V degli Istituti Nautici che hanno partecipato al primo

Open Day dell'Accademia Italiana della Marina Mercantile, nella sua sede

principale di Genova. Con un fitto programma di incontri con gli Allievi e i

docenti, e insieme a tutto il personale dell'Accademia, gli studenti e le famiglie

- sia liguri, sia provenienti da fuori regione - hanno potuto conoscere da vicino

la realtà formativa dell'istituzione . Sono quasi 800 gli studenti oggi impegnati

in un percorso formativo erogato dall'Accademia, secondo ITS in Italia per

grandezza e con 96 aziende partner . Dai corsi più centrali, come gli Ufficiali

di Macchina e di Coperta, l'Accademia ha sviluppato negli ultimi anni tanti

nuovi corsi ITS per la formazione specializzata su tutto il mondo della

logistica. Costruttori di navi e Tecnici Superiori per l'installazione degli impianti

di Bordo, Tecnici di Ambito Portuale per l'automazione dei terminal, ma anche

esperti di logistica e Operatori di Manovra Ferroviaria. Con un mondo del

trasporto in progressivo mutamento, e con tante nuove sfide date dall'impatto

sempre più profondo della tecnologia, è necessario proporre strade nuove perché il settore mantenga le sue

prerogative economiche e sociali. Sfida colta dall'Accademia di Genova, che oggi propone un'ampia gamma di corsi

ITS e FSE per tutte le professionalità di bordo e a terra. Paola Vidotto, Direttrice dell'Accademia Italiana della Marina

Mercantile : "Aprire le porte dell'Accademia alle famiglie e agli studenti significa andare a raccontare nel dettaglio non

solo di cosa ci occupiamo, ma anche che cos'è il settore della logistica e dei trasporti. Per un Paese che vive di mare

e di commercio dovrebbe essere naturale, ma nel tempo si è andata diluendosi quella speciale caratteristica

lavorativa dell'ambito marittimo. Ospitare 150 studenti e studentesse che sono già attratti da queste tematiche

rappresenta una grande occasione anche per noi, per poter incontrare le famiglie e dare loro numeri e dati reali

sull'occupazione, che nel nostro caso sfiora il 95% dei diplomati dei nostri corsi". L'Accademia Italiana della Marina

Mercantile, nata nel 2005 e riconosciuta come Fondazione ITS nel 2011 con la denominazione di "Fondazione Istituto

tecnico superiore per la mobilità sostenibile - Settori trasporti marittimi e pesca" , è un'istituzione che rilascia titoli del

Ministero dell'Istruzione nell'ambito dell'Istruzione terziaria non universitaria. La "mission" dell'Accademia, membro

IAMU e IAPH, consiste nell'erogare una formazione specialistica mirata verso occupazioni ad alto contenuto

professionale e tecnologico, sulla base dei fabbisogni delle imprese dei settori interessati e in particolare nelle aree

strategiche del marittimo e della logistica.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Decolla il traffico crocieristico a Stazioni Marittime di Genova ma calano i rotabili

Ammonta a 969.828 euro l'utile netto registrato nel corso del 2022 da Stazioni

Marittime Spa, la scietà concessionaria che gestisce le banchine del porto

storico di Genova adibite ai traffici di carichi rotabil ie passeggeri da

traghettie e navi da crociera. Il dato è stato approvato dall'Assemblea degli

Azionisti della società. "Il fatturato, pari a 24,5 milioni di euro, è aumentato del

24% circa rispetto al 2021, mentre il cash flow si è attestato a circa 5 milioni

di euro. Il 2022 ha registrato 328 toccate nave con 1.081.178 crocieristi, di cui

421.334 home port e 659.844 in transito: un risultato decisamente in forte

crescita rispetto al 2021, anno ancora parzialmente condizionato dalla

pandemia" ha spiegato una nota della società controllata dal gruppo Msc.

Particolare enfasi, per il terminalista, sul fatto che "il 2022 è stato secondo

solo al 2019 (anno record in assoluto, con le sue 1.349.370 unità) come

numero di crocieristi storicamente registrati nel porto di Genova. Da rilevare

la conferma di una decisa crescita dei crocieristi in transito rispetto ai

crocieristi home port con una importante inversione delle percentuali sul totale

dei crocieristi movimentati. Basti notare che nel 2022, rispetto al 2019 preso a

parametro come ultimo anno prima della pandemia, l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei passeggeri

movimentati è passata da 47,27% a 61,03%, mentre per contro i passeggeri home port sono passati dal 52,73% al

38,97%. Rispetto al 2019 quindi l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei crocieristi annuali movimentati è

incrementata di 14 punti a scapito della percentuale di incidenza dei passeggeri home port". Il traffico traghetti nel

2022 ha chiuso con un incremento rispetto all'anno precedente, con la sola eccezione del traffico commerciale:

passeggeri 2.175.116 (+29,60%); auto 803.995 (+26,71%); moto 57.830 (+49,28%), metri lineari 2.064.503 (- 4,49%).

Rispetto al 2021 sono stati movimentati 496.801 passeggeri in più. La Sardegna ha incrementato di circa 276.500

passeggeri rispetto al 2021, la Sicilia circa 98.200, la Corsica circa 31.000, il Nord Africa circa 75.400. Per il 2023

Stazioni marittime "prevede un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si attesteranno su una

percentuale del + 2-3%. Il traffico crociere dovrebbe confermare il trend di deciso incremento in corso: nel 2023

verranno movimentati 328 scali con circa 1.450.000 crocieristi, di cui 580.000 home port e 870.000 transiti".

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Mario Bartoli è stato nominato Presidente di Confetra Toscana

Succede a Gloria Dari, Past President di Spedimar, alla guida della

Confederazione Regionale nel biennio 2021-2023 Livorno - Mario Bartoli,

Presidente in carica di Assotosca - Confetra Firenze, è stato nominato

Presidente di Confetra Toscana (l'organizzazione che a livello territoriale

riunisce i principali enti e federazioni che aderiscono alla Confetra -

Confederazione Nazionale dei Trasporti e della Logistica) per il prossimo

biennio, con delibera unanime del Consiglio Direttivo della territoriale toscana

riunitosi il giorno 16 maggio 2023. Mario Bartoli succede a Gloria Dari, Past

President di Spedimar, alla guida della Confederazione Regionale nel biennio

2021-2023. Bartoli -ex manager di Alha Group e già impegnato a livello

nazionale in qualità di membro del Consiglio Direttivo di Fedespedi e

Revisore dei Conti di Confetra Nazionale -assumendo la nuova carica ha

ringraziato la collega Gloria Dari e tutto il suo staff per il lavoro svolto fino ad

ora e ha comunicato quali saranno le linee programmatiche di Confetra

Toscana per il prossimo biennio. Verrà dato mandato alle varie Commissioni,

che saranno nominate nel primo Consiglio di insediamento, di analizzare le

problematiche più urgenti e proseguire i lavori già iniziati instaurando nuovi dialoghi e rafforzando quelli già in essere

con le istituzioni locali, in materia di dogane, autotrasporto, trasporto aereo, trasporto ferroviario, trasporto marittimo,

digitalizzazione, sostenibilità e sicurezza sui luoghi di lavoro. Il tutto nell'ottica di migliorare e tutelare gli interessi di

tutti i settori rappresentati da Confetra Toscana, che deve svolgere ed affermare un ruolo di centralità di fronte alle

autorità locali.

Ship Mag

Livorno
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WISTA ITALY in visita al Porto di Livorno, celebra la "Giornata Internazionale delle Donne
del Settore Marittimo"

Durante la mattina una delegazione dell'Associazione ha partecipato alla

Conferenza internazionale: "Il Porto delle Donne" Livorno - Wista Italy,

l'Associazione delle professioniste dello shipping e della logistica in visita al

porto di Livorno ha celebrato la seconda "Giornata Internazionale delle Donne

del Settore Marittimo" istituita da IMO per valorizzare il ruolo delle donne del

mare. Durante la mattina una delegazione dell'Associazione ha partecipato

alla Conferenza internazionale: "Il Porto delle Donne". Iniziativa nell'ambito del

progetto promosso dal Comune di Livorno e curato dall'Assessore al Porto

Barbara Bonciani, in collaborazione con l 'Associazione scientifica

internazionale RETE, l'Università di Pisa e il CNR-Iriss di Napoli, che

promuove la conoscenza ad un pubblico sempre più vasto della tematica

dell'occupazione femminile in ambito portuale e marittimo e le opportunità da

cogliere per incrementare e migliorare la presenza delle donne nei porti e nel

comparto marittimo. La Presidente Wista I taly, Costanza Musso,

intervenendo in apertura della Conferenza ha sottolineato i l ruolo

dell'Associazione nel comparto, a seguire la tavola rotonda dal titolo: "Le

donne nel settore marittimo: Stato dell'arte e sfide future" a cui hanno preso parte: Greta Tellarini, Professoressa

ordinaria di Diritto della navigazione, Università di Bologna, intervenendo sulla formazione universitaria nei settore

marittimo e portuale e la giornalista Lucia Nappi in qualità di moderatrice, entrambe socie Wista Italy. La sessione ha

visto, inoltre, la partecipazione della Comandante di armamento Serena Melani unica donna al comando di navi

passeggeri in Italia, e le rappresentanti delle associazioni armatoriali Confitarma, Mariachiara Sormani e Assarmatori.

Camilla Battisti.

Ship Mag

Livorno
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Fallisce il ricorso di Tdt e Assiterminal contro il regolamento sugli avviamenti a Livorno

Le regole sulla comunicazione relative agli avviamenti al lavoro del proprio

personale cui terminalisti e imprese portuali operanti a Livorno sono soggetti

non cambieranno. Il Tar della Toscana ha infatti dichiarato inammissibili i

ricorsi gemelli che Terminal Darsena Toscane e Assiterminal avevano

presentato contro il regolamento adottato ad inizio 2022 dall'Autorità di

Sistema Portuale labronica. L'atto aggiornava una precedente ordinanza del

2014, in sostanza rendendo più stringenti le scadenza per la comunicazione

dei dati relativi all'avvio del personale al lavoro in banchina e, soprattutto,

introducendo l'eventualità di sanzioni amministrative in caso di inadempienze,

con richiamo in quest'ultimo caso un regolamento più generale adottato nel

2021 dall'ente. Tdt e Assiterminal, si legge nella sentenza, "hanno lamentato la

violazione dei principi di ragionevolezza e proporzionalità degli obblighi di

trasmissione dei dati fissati dal regolamento, ritenuti eccessivi, specie quanto

al livello di dettaglio e ai tempi ed ai ritmi di tale trasmissione, rispetto a

quanto obiettivamente necessario all'Autorità ai fini della vigilanza sul rispetto

della contrattazione collettiva e della valutazione dell'adeguatezza degli

organici delle imprese portuali". E "hanno contestato la legittimità dell'introduzione () di sanzioni amministrative".

Secondo il Tar, però, "si tratta di informazioni in possesso dei destinatari della regolamentazione, da anni comunicate

all'AdSP secondo una prassi ormai consolidata", sicché non sembra che l'introduzione di qualche onere aggiuntivo

sulla tempistica e sulla frequenza delle informazioni abbia aggravato in modo apprezzabile l'attività richiesta alle

imprese portuali. ()". Irricevibili pure i rilievi quanto alla potestà sanzionatoria, che, ha spiegato il Tar, "è riconducibile al

Regolamento per l'esercizio delle operazioni e dei servizi portuali, per l'amministrazione delle aree demaniali e

patrimoniali, nonché per la fornitura di lavoro temporaneo nei porti dell'Autorità di Sistema Portuale, adottato con

Provvedimento del Presidente n. 2/2021, la cui impugnazione è qui, innanzitutto, tardiva, come eccepito dalla difesa

dell'AdSP" oltre che oggetto di sperato e ancora pendente ricorso. A.M.

Shipping Italy

Livorno
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Pulifondali e Pulispiagge 2023: Anche ad Ancona la "Giornata Mondiale dell'Ambiente"

- Le spiagge e gli specchi d'acqua del capoluogo della Regione Marche

saranno il teatro di una, purtroppo, notevole raccolta di rifiuti, i quali verranno

poi smaltiti correttamente dagli operatori ecologici del Comune. Ancona Nella

mattinata del prossimo 5 giugno torneranno nuovamente in azione i tesserati

(subacquei, apneisti e pescatori) della Fipsas (Federazione Italiana Pesca

Sportiva, Attività Subacquee e Nuoto Pinnato) per la "Giornata Mondiale

dell'Ambiente", riproponendo "Pulifondali", giunto alla sua terza edizione, al

quale si aggiungerà quest'anno "Pulispiagge". Il format, che ha già ottenuto

negli anni passati ottimi risultati, si avvarrà del supporto di Suzuki e del

patrocinio del Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, del

Comando Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera e

di Rai per la Sostenibilità, Rai News 24, TGR, Rai Italia e Rai Radio 1 e,

stavolta, arriverà ad Ancona . Le spiagge e gli specchi d'acqua del capoluogo

della Regione Marche saranno il teatro di una, purtroppo, notevole raccolta di

rifiuti, i quali verranno poi smaltiti correttamente dagli operatori ecologici del

Comune. " L'obiettivo dichiarato è quello di ricordare al grande pubblico

l'attenzione che va data al corretto smaltimento dei rifiuti in mare, dove spesso sono i cittadini e i diportisti a

dimenticare quanto sia necessaria una sensibilità particolare ". Parole del Presidente della Fipsas, Prof. Ugo Claudio

Matteoli, che ha precisato: " Grazie a questo evento, che ben si concilia con il riconoscimento di Associazione di

Protezione Ambientale che la Fipsas può vantare, i nostri tesserati delle Marche si renderanno protagonisti di

un'operazione altamente meritoria, in grado di rendere alcune spiagge e alcuni specchi marini più puliti e vivibili. "

Questo è un comunicato stampa pubblicato il 21-05-2023 alle 18:10 sul giornale del 22 maggio 2023 0 letture

L'indirizzo breve Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porto canale, l'appello del sindacato a Baccini: «Urgono interventi per la messa in
sicurezza»

FIUMICINO - «Nella giornata di giovedì 11 maggio, a causa delle condizioni

meteomarine avverse, i pescherecci di Fiumicino hanno avuto la necessità di

risalire il porto canale per evitare danni agli scafi. Purtroppo, per l'ennesima

volta, abbiamo dovuto constatare che il malfunzionamento della passerella

pedonale, che dovrebbe essere in grado di sollevarsi per garantire il

passaggio dei pescherecci, non ha consentito lo svolgimento in sicurezza

della messa in salvo delle imbarcazioni». E' quanto si legge in un comunicato

stampa del sindacato Uila Pesca. «Ancora una volta - si legge nel

comunicato- si sono sfiorati gravissimi incidenti con altrettanto gravi rischi per

la sicurezza degli equipaggi, il tutto dovuto esclusivamente alla mancanza di

attenzione e di manutenzione di un dispositivo del, al contrario, dovrebbe

essere garantita la massima efficienza». «Chiediamo, senza indugi, che

l'Autorità d i  Sistema Portuale si svegli dal suo ingiustificabile torpore e

provveda, per quanto di sua competenza, a garantire la sicurezza dei

lavoratori della pesca attraverso i necessari interventi di riparazione e

ripristino della passerella pedonale». «Al nuovo sindaco, Mario Baccini, con il

quale non abbiamo avuto neanche il tempo di congratularci per la sua elezione, chiediamo di porre la questione ai

primi posti della propria agenda politica, perché, se non è accettabile che un lavoratore rischi la propria vita nello

svolgimento dei suoi compiti, lo è ancor di più quando questa fattispecie è dovuta alla disattenzione ed alla incuria

delle pubbliche amministrazioni» aggiunge il sindacato. «Ci auguriamo di avere immediatamente rassicurazioni in

merito, annunciando fin d'ora, iniziative di protesta dei lavoratori, qualora la questione non fosse risolta con la

massima celerità» conclude.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto canale, l'appello del sindacato a Baccini: «Urgono interventi per la messa in
sicurezza»

FIUMICINO - «Nella giornata di giovedì 11 maggio, a causa delle condizioni

meteomarine avverse, i pescherecci di Fiumicino hanno avuto la necessità di

risalire il porto canale per evitare danni agli scafi. Purtroppo, per l'ennesima

volta, ... FIUMICINO - «Nella giornata di giovedì 11 maggio, a causa delle

condizioni meteomarine avverse, i pescherecci di Fiumicino hanno avuto la

necessità di risalire il porto canale per evitare danni agli scafi. Purtroppo, per

l'ennesima volta, abbiamo dovuto constatare che il malfunzionamento della

passerella pedonale, che dovrebbe essere in grado di sollevarsi per garantire

il passaggio dei pescherecci, non ha consentito lo svolgimento in sicurezza

della messa in salvo delle imbarcazioni». E' quanto si legge in un comunicato

stampa del sindacato Uila Pesca. «Ancora una volta - si legge nel

comunicato- si sono sfiorati gravissimi incidenti con altrettanto gravi rischi per

la sicurezza degli equipaggi, il tutto dovuto esclusivamente alla mancanza di

attenzione e di manutenzione di un dispositivo del, al contrario, dovrebbe

essere garantita la massima efficienza». «Chiediamo, senza indugi, che

l'Autorità d i  Sistema Portuale si svegli dal suo ingiustificabile torpore e

provveda, per quanto di sua competenza, a garantire la sicurezza dei lavoratori della pesca attraverso i necessari

interventi di riparazione e ripristino della passerella pedonale». «Al nuovo sindaco, Mario Baccini, con il quale non

abbiamo avuto neanche il tempo di congratularci per la sua elezione, chiediamo di porre la questione ai primi posti

della propria agenda politica, perché, se non è accettabile che un lavoratore rischi la propria vita nello svolgimento dei

suoi compiti, lo è ancor di più quando questa fattispecie è dovuta alla disattenzione ed alla incuria delle pubbliche

amministrazioni» aggiunge il sindacato. «Ci auguriamo di avere immediatamente rassicurazioni in merito,

annunciando fin d'ora, iniziative di protesta dei lavoratori, qualora la questione non fosse risolta con la massima

celerità» conclude.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Gusci di cozze e sedimenti dei porti da scarto a risorsa per nuovi manufatti: il progetto del
Politecnico di Bari finanziato con fondi europei

Redazione Maggio

Il Poliba alla guida di un consorzio pubblico-privato italo-greco. Obiettivo dello

studio portare sul mercato un prodotto utilizzabile per pavimentazioni, arredi

esterni, strutture portuali, frangiflutti L'Italia è tra i primi dieci produttori mondiali

di cozze e ostriche con il 10% della itticoltura totale (fonte Fao-Fishstat). Su

scala nazionale invece, la Puglia con il 16% (fonte AMA) è la terza regione,

dopo Emilia Romagna e Veneto, per produzione di molluschi bivalvi:

principalmente cozze. Il settore, di notevole importanza per l'economia

regionale, nel 2016 ha registrato una produzione di 10 mila tonnellate in peso

vivo di molluschi (fonte Arpa Puglia). Di tale prodotto complessivo,

mediamente oltre il 50% diventa scarto: anzitutto gusci. A Taranto, uno dei più

importanti centri d'Europa di mitilicoltura, la produzione giornaliera si aggira

sulle 10 tonnellate, ma solo 2 tonnellate circa di gusci sono conferiti in

discarica al costo medio di 100 euro per 1 tonnellata. I gusci di mitili, non si

possono riciclare nell'umido essendo composti al 95% di carbonato di calcio,

quindi di natura inorganica, non compatibili con il compostaggio. È, dunque,

piuttosto diffuso il loro smaltimento illegale a terra e a mare con il conseguente

impatto negativo sull'ambiente. I sedimenti dei porti sono usualmente dragati per garantire la navigabilità e/o per

rimuovere i contaminanti in essi presenti. In Italia ci sono circa 50 milioni di metricubi di sedimenti da dragare, con un

incremento annuo di circa 5 milioni (fonte Assoporti). In Puglia sono presenti 89 porti con diverse caratteristiche e

dimensioni. Per esigenze di manutenzione, economiche, ambientali, di sicurezza sono sottoposti ad operazione di

dragaggio con certa periodicità. Lavori di dragaggio sono previsti in 36 porti regionali per un volume di sedimenti di

oltre 3 milioni di metri cubi, in un arco temporale di 5-10 anni per un costo di quasi 180 milioni di euro. Attualmente, i

sedimenti dei porti sono gestiti come rifiuti e conferiti in vasche di colmata, con conseguente dispendio di ingenti

risorse per lo smaltimento. Ciò è anche dovuto alla circostanza che essi necessitano di trattamenti chemo-meccanici

complessi e dispendiosi per poter essere riutilizzati. Costo medio di smaltimento, 250 euro per 1 tonnellata. Tra i

trattamenti, uno dei più utilizzati è la stabilizzazione con leganti idraulici tradizionali (cemento) il cui utilizzo e

produzione, tuttavia, concorre alla emissione di notevoli quantità di CO2 in atmosfera (per ogni kg di clinker prodotto

si registra circa 1kg di CO2 rilasciata in atmosfera). Da alcuni anni sono in corso presso i laboratori del Dipartimento

di Ingegneria Civile, Ambientale, del Territorio, Edile e di Chimica del Politecnico di Bari in collaborazione con i centri

di ricerca del Politecnico di Zurigo, ETH, studi e applicazioni su tali materiali di scarto. Tali studi sono approdati alla

formulazione di un apposito progetto, grazie anche al contributo di una borsa di dottorato di ricerca industriale

finanziata dal Ministero nel programma PON RI. Gli studi hanno consentito di verificare,

Bari Today
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alla scala di laboratorio, l'efficacia di un trattamento di stabilizzazione meccanica dei sedimenti con leganti

parzialmente sostituiti da una farina di gusci di mitili preparata con una procedura prototipale senza calcinazione. La

farina di gusci di mitili diventa, dunque, un additivo innovativo e sostenibile che consente di ridurre le quantità di

cemento necessarie per la stabilizzazione dei sedimenti. Il progetto finanziato con fondi Ue Il progetto, dal titolo,

"GREENLIFE4SEAS (GREen ENgineering solutions: a new LIFE for SEdiments And Shells)" è stato proposto

all'Agenzia Esecutiva Europea per il Clima, le Infrastrutture e l'Ambiente da un consorzio di 9 partners, guidato dal

Politecnico di Bari, composto da enti di ricerca, enti pubblici e aziende italiane e la presenza dell'Autorità portuale del

Porto del Pireo (Grecia), uno dei più grandi porti del Mediterraneo. Il progetto è stato ammesso al finanziamento

europeo, con oltre 4 milioni di euro per l'arco temporale 2023-2028, nell'ambito del programma "LIFE", il più rilevante

strumento dell'Unione Europea per il finanziamento a progetti inerenti azioni su ambiente e clima. Il progetto, che

coinvolge Italia e Grecia, mira a rappresentare un benchmark europeo di gestione virtuosa di due categorie di scarti di

origine marina di difficile smaltimento: i sedimenti dragati e i gusci di mitili. I prodotti di tali trattamenti, ovvero le

miscele di sedimenti, cementi e farine di gusci di cozze, denominato, "Sediment CemShell mix", diventano dunque

nuovi materiali che, nell'ambito del progetto GREENLIFE4SEAS verranno ulteriormente ottimizzati e trasformati in

prototipi di prodotti industriali. Le applicazioni Grazie alla collaborazione con le aziende partners del progetto (SIMEM

S.p.A., Vitone Eco Srl e Noesis European Development Consulting) prototipi di frangiflutti, pavimentazione da esterni

e modelli in scala per banchine verranno realizzati e messi in opera, quali prodotti green di nuova generazione,

direttamente in alcune aree dei porti di Bari e Barletta, del porto di La Spezia in Italia e del Porto del Pireo in Grecia.

In particolare, i porti di Bari e Barletta, diventeranno gli apri pista dell'iniziativa scientifica. Per il porto di Barletta è

prevista la collocazione in aree pre-determinate di masselli autobloccanti da esterno (pavimentazione) e frangiflutti,

mentre, per il Porto di Bari, sono previsti prototipi per banchina. Tali azioni e prodotti troveranno spazio

successivamente nei porti di La Spezia e del Pireo. La messa in opera sarà garantita grazie al partenariato con le

Autorità di Sistema Portuali del Mar Adriatico Meridionale, Mar Ligure Orientale e al Porto del Pireo. Gli aspetti

procedurali e gestionali saranno monitorati da ISPRA a valle dell'implementazione dei risultati della ricerca che

saranno condotti dal DICATECh del Politecnico di Bari e dal CNR-IRSA di Taranto CNR-IRET di Pisa. I partner Il

partenariato esteso include oltre 20 partners tra cui il Ministero della Transizione Ecologica, il Comune di Bari, diverse

cooperative di mitilicultori di Taranto e La Spezia, Remtech expo e numerose aziende come Mapei, Prefabbricati

Pugliesi e Vibrotek. La squadra scientifica del DICATECh del Politecnico di Bari coinvolta nel progetto

GREENLIFE4SEAS è così composta: Claudia Vitone (referente scientifico, responsabile di progetto) Leonardo

Damiani (Direttore del Dipartimento), Federica Cotecchia, Michele Notarnicola, Francesco Cafaro, Andrea Petrella,

Sabino De Gisi, Matilda Mali, Rossella Petti, Francesca Sollecito, Francesco Todaro. Il consorzio per il progetto

invece è così
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articolato: Politecnico di Bari, coordinatore; Istituto Superiore per la Protezione e la Ricerca; Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale; Vitone eco srl; Simem spa; Autorità di Sistema Portuale Sud Adriatico; Noesis srl;

Autorità di Sistema Portuale del Pireo; Consiglio Nazionale delle Ricerche, CNR.
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Inagurato da Grendi un nuovo magazzino di 10.000 mq al porto di Cagliari

E' stato inaugurato il nuovo magazzino di 10.000 mq costruito dal Gruppo

Grendi nel retroporto di Cagliari; un investimento di 10 milioni di euro che

sorge di fronte al magazzino di deposito e distribuzione merci realizzato nel

2013 e che consente all'zienda di raddoppiare di fatto la capacità di

stoccaggio merci del gruppo di logistica integrata nel capoluogo sardo. Il

magazzino, sito in un lotto di 34.200 mq, sarà circondato da un'area verde di

2.500 mq con aiuole interne e perimetrali con oltre 1.300 piante della macchia

mediterranea e 20 alberi. "L'edificio - si elegge in una nota di Grendi - è stato

realizzato con prefabbricati lunghi fino a 26 metri trasportati via mare con un

sistema innovativo di carico, per mezzo di speciali supporti ideati da Grendi

che disimpegnano camion e autisti durante la traversata. Accorgimenti

specifici sono stati introdotti fin dall'inizio della messa in opera del progetto

per produrre un impatto positivo sull'ambiente, sull'economia e sulla società

durante tutto il ciclo di vita del magazzino. Così l'installazione di pannelli

differenzianti per taglio termico, come rifinitura esterna, in modo che metà del

volume del capannone possa essere gestito anche a temperatura controllata

in base alle reali necessità della merce depositata, ottimizzando i consumi e salvaguardando la conservazione dei

prodotti". La realizzazione del magazzino è di fatto il primo investimento all'interno della Zes (Zona Economica

Speciale) di Cagliari destinato a potenziare la capacità logistica per i clienti impegnati in processi di rifornimento

efficiente delle merci, soprattutto per la grande distribuzione organizzata come Barilla che, nel solo 2022, vi ha fatto

transitare merci per 7 milioni di kg. La Sardegna occupa una posizione di rilievo nel piano di investimenti del Gruppo

Grendi. Agli oltre 80.000 mq dedicati al traffico ro-ro del terminal di Cagliari si affiancano i 10.000 mq del terminal di

Olbia, che serve il nord della Sardegna. Altri 145.000 mq, poi, sono dedicati al traffico lo-lo gestito con il terminal

internazionale Mito of Sardinia (Mediterranean Intermodal Terminal Operator) che ha movimentato 57.670 Teu nel

2022 (+92% sul 2021). "Dopo avere raddoppiato le navi, con le quali offriamo collegamenti quotidiani dal terminal di

Marina di Carrara, è il momento di condividere un altro importante volano di sviluppo del Gruppo Grendi. Questo

potenziamento della capacità di deposito e distribuzione a Cagliari si pone a servizio dell'economia e della

competitività di una regione in cui operiamo da decenni e di cui ci sentiamo parte integrante. Intendiamo continuare a

investire sia nella logistica di terra - puntando anche sui collegamenti intermodali con servizi ferroviari - che in quella di

mare. Il nuovo deposito è evidenza del nostro progetto di potenziamento della capacità logistica di Cagliari così

come l'attività di MITO (Mediterranean Intermodal Terminal Operator) che contribuisce al rilancio del ruolo strategico

del porto canale di Cagliari, polo logistico naturale per l'import e l'export dell'isola" hanno affermato
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Antonio e Costanza Musso, amministratori delegati del Gruppo Grendi.
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Porto di Tremestieri in balìa dei morosi, sindacati al contrattacco

redme Porto di Tremestieri in balìa dei morosi, sindacati al contrattacco

redme | domenica 21 Maggio 2023 - 14:50 "Era prevedibile, viste le

condizioni meteo, che da ieri hanno spinto verso gli approdi notevoli quantità

di sabbia, che il porto di Tremestieri, per precauzione dei comandi di bordo,

risultasse oggi inutilizzabile - dichiarano Michele Barresi e Nino Di Mento

Uiltrasporti Messina - ma quel cantiere incompiuto che doveva risolvere i

problemi ad oggi li accentua. L'ultima nave, della società Meridiano Lines, ha

lasciato gli approdi a sud ieri pomeriggio alle 14 ed il flusso dei mezzi è stato

dirottato nel centro città. Solo la riduzione fisiologica del volume del traffico

che si registra nei week end eviterà oggi maggiori problemi al traffico nelle

strade cittadine. Gli approdi a sud manifestano tutta la consueta debolezza

alle condizioni meteo - continua la Uiltrasporti - accentuata dai lavori interrotti

del cantiere che, secondo progetto, avrebbero dovuto risolvere il problema,

ma che di fatto oggi lo peggiorano aggiungendo al danno la beffa. A pagarne

le conseguenze come sempre sono la città e i lavoratori portuali che oggi

restano in servizio solo grazie alle attività di bigliettazione richieste dalla

società Bluferries, che anch'essa ha spostato nel porto storico le navi con le prime evidenti difficoltà di stoccaggio

dovute alla riduzione delle corsie adibite a cantiere per i futuri posteggi. Anche in questo caso, solo la fortuna della

contestuale riduzione di traffico del fine settimana, ha evitato lunghe code di camion per le vie cittadine. Cosa

inevitabilmente accadrà in analoghe circostanze nei picchì di traffico purtroppo lo scopriremo sulla pelle dei cittadini e

dei lavoratori. Occasioni di sviluppo mancate per un porto che doveva essere completato ed invece resta in balìa

delle mareggiate e della burocrazia - conclude la Uiltrasporti - mentre continua la precarietà infrastrutturale che

penalizza lavoratori, imprese e cittadini. Fate presto serve il nuovo porto". 0 commenti Lascia un commento.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ucraina, transito di ammoniaca russa in cambio dell'accordo allargato ai cereali del Mar
Nero

Home News Internazionale Ucraina, transito di ammoniaca russa in cambio

dell'accordo allargato ai cereali del... Ucraina, transito di ammoniaca russa in

cambio dell'accordo allargato ai cereali del Mar Nero . Il Governo di Kiev sta

valutando la possibilità di permettere all'ammoniaca russa di transitare sul suo

territorio per l'esportazione a condizione che l'accordo sul grano del Mar

Nero, recentemente rinnovato, sia ampliato per includere più porti ucraini e

una gamma più ampia di merci. E' la prima volta che il Governo di Kiev

dichiara pubblicamente la sua posizione sull'ammoniaca russa; infatti, Mosca

vuole esportare l'ammoniaca dai porti siti nel Mar Nero, in base all'accordo

rinnovato e prorogato. La 'Black Sea Grain Initiative', mediata dalla Turchia e

dalle Nazioni Unite nel luglio dello scorso anno, facilita 'la navigazione sicura

per l'esportazione di grano e relativi prodotti alimentari e fertilizzanti,

compresa l'ammoniaca' da tre porti ucraini. Una nota stampa internazionale,

riferisce che al Governo ucraino non risulta che l'accordo copra il transito

dell'ammoniaca russa attraverso il loro territorio. La Russia, uno dei principali

esportatori di ammoniaca, ha fatto pressioni affinché le forniture di

ammoniaca riprendano attraverso il gasdotto da Togliati in Russia al porto di Pivdennyi, vicino a Odessa, sul Mar

Nero, progettato per pompare fino a 2,5 milioni di tonnellate di ammoniaca l'anno.

Il Nautilus
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In viaggio con la "Msc World Europa"

La "Msc World Europa" è nata per stupire con le sue dimensioni ciclopiche:

l'unica unità operativa nel settore sopra la fatidica soglia delle 200 mila

tonnellate di stazza lorda, ad esclusione dei giganti del gruppo Royal

Caribbean Genova - La "Msc World Europa" è la nuovissima ammiraglia della

compagnia di navigazione italo-svizzera Msc Crociere, nata per stupire con le

sue dimensioni ciclopiche, l'unica unità operativa nel settore sopra la fatidica

soglia delle 200 mila tonnellate di stazza lorda, ad esclusione dei giganti del

gruppo Royal Caribbean. Proprio le navi del colosso statuitense sono state in

parte spunto per alcune soluzioni applicate a bordo della "World Europa": la

World Galleria, la World Promenade, la Panorama Lounge, l'Msc Sportplex, le

cabine Infinity Veranda sono delle rielaborazioni in chiave Msc di questi

concetti sviluppati in precedenza. D'altronde la Msc e la Royal Caribbean

costruiscono parte delle proprie navi nei Chantiers de l'Atlantique, ed è ovvio

che ci sia uno scambio di conoscenze tecniche. Abbiamo avuto il piacere di

provare per tre giorni sulla rotta da Genova a Messina questo gigante, il

tempo sufficiente per restare stupiti dalla sua maestosità. Se infatti la linea

esterna avveniristica può non piacere a tutti, gli interni di questa nave sono un autentico capolavoro che stupirà i suoi

ospiti. Lo sovrastruttura è caratterizzata da una forma ad Y che ha permesso di ricavare verso poppa la promenade

esterna con una splendida terrazza sulla scia della nave dove si affacciano le cabine con vista interna.

The Medi Telegraph
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